

COLOQUIO

Reflexiones en torno a la nueva Ley por el derecho a la vivienda

16 de mayo de 2023
10.30 h. a 11.30 h.

ACCESO AL EVENTO
AQUÍ



Acceder unos minutos antes
del inicio de la sesión



ORGANIZADOR

 **economistas**
Consejo General

GRUPO DE TRABAJO DE URBANISMO



economistas
Consejo General



JORNADA VIRTUAL EN ABIERTO

Más de un año después de que el Consejo de Ministros aprobara este nuevo proyecto, la **Ley por el derecho a la vivienda** –la primera ley de vivienda estatal de la historia de España– es ya prácticamente una realidad, que ha nacido rodeada de controversias. Dada su trascendencia, el **Grupo de Trabajo de Urbanismo del Consejo General de Economistas de España** ha decidido organizar un **coloquio** en el que algunos de los mayores expertos en la materia analizarán los principales **pros y contras de esta ley**, y debatirán sobre algunos de los **aspectos más polémicos de esta norma**:

- ¿Qué opinión les merecen la **limitación de las actualizaciones de los alquileres y la regulación de precios** contempladas en la nueva ley?
- En la ley existen tres definiciones que han generado controversias: **gran tenedor, área tensionada e índice de referencia**. Valórenlas.
- ¿Qué opinan sobre las **medidas fiscales incluidas en la ley**? ¿Y sobre las **medidas de protección frente a los desahucios**?

10.30 h. INAUGURACIÓN DE LA JORNADA

Valentín Pich. Presidente del Consejo General de Economistas de España (CGE).

10.40 h. COLOQUIO: Reflexiones en torno a la nueva Ley por el derecho a la vivienda

Ángel de la Fuente. Director Ejecutivo de Fedea.

José G. Montalvo. Catedrático de Economía de la Universitat Pompeu Fabra y Premio Rey Jaime I de Economía.

Joan Rafols. Presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana de Barcelona.

Julián Salcedo. Presidente del Foro de Economistas Inmobiliarios del Colegio de Economistas de Madrid.

11.30 h. FIN DE LA JORNADA